

"Polsek Campaka Lakukan Pengaturan Lalu Lintas: Solusi Efektif Mengatasi Titik Rawan Kemacetan"

Cianjur - CIANJUR.WARTABHAYANGKARA.COM

Nov 12, 2023 - 19:12



Polres Cianjur Polda Jabar — Personel Polsek Campaka, Polres Cianjur, melaksanakan kegiatan pengaturan lalu lintas di titik-titik rawan kemacetan pada Minggu, 12 November 2023. Inisiatif ini sebagai bentuk komitmen kepolisian dalam menjaga kelancaran arus kendaraan, mengatasi potensi kemacetan, dan memberikan pelayanan maksimal kepada masyarakat.

Kegiatan tersebut mendapat dukungan penuh dari Kapolres Cianjur AKBP

Aszhari Kurniawan, yang menyampaikan apresiasinya terhadap upaya yang dilakukan oleh Personel Polsek Campaka dalam mengatasi potensi kemacetan di wilayahnya. Melalui pernyataannya, Kapolsek Campaka menjelaskan bahwa pengaturan lalu lintas tersebut merupakan bagian dari strategi proaktif kepolisian untuk menciptakan keamanan dan kenyamanan berlalu lintas.

"Pengaturan di titik rawan kemacetan ini adalah langkah konkret kami dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Kami berharap dapat mencegah terjadinya kemacetan yang dapat mengganggu mobilitas masyarakat sehari-hari," ujar Kapolsek Campaka.

Personel kepolisian terlibat langsung dalam mengelola dan mengarahkan arus lalu lintas di persimpangan-persimpangan yang cenderung mengalami kemacetan. Dengan pengetahuan dan keterampilan yang dimiliki, mereka memastikan kelancaran arus kendaraan dan memberikan prioritas kepada jalur utama.

Selama kegiatan tersebut, Kapolsek Campaka juga menyampaikan himbauan kepada pengguna jalan untuk mematuhi aturan lalu lintas dan berpartisipasi aktif dalam menciptakan kondisi berlalu lintas yang aman. Ia menekankan pentingnya kesadaran bersama dalam menjaga tertib lalu lintas untuk menghindari potensi kecelakaan dan kemacetan.

Kapolres Cianjur, melalui Kapolsek Campaka, mengakhiri pernyataannya dengan mengucapkan terima kasih kepada masyarakat yang telah mematuhi petunjuk petugas selama kegiatan pengaturan lalu lintas berlangsung. Beliau juga menyatakan komitmen kepolisian untuk terus berperan aktif dalam menjaga keamanan dan kelancaran lalu lintas di wilayah hukum Polres Cianjur.

```
<button class="cursor-pointer absolute z-10 rounded-full gizmo:bg-clip-padding border text-gray-600 dark:border-white/10 dark:bg-white/10 dark:text-gray-200 right-6 bottom-[124px] md:bottom-[180px] gizmo:md:bottom-[143px] lg:bottom-[120px] border-gray-200 bg-gray-50"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="icon-sm m-1" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```